

Un total de 2,646 médicos participaron en el Examen Nacional Único para Aspirantes a Residencias Médicas, que se llevó a cabo el pasado domingo 6 de marzo en la Sede de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), y al cual asistieron médicos procedentes de todo el país y de las distintas universidades donde se imparte la carrera de medicina.



Al centro, el rector magnífico **encabeza la mesa** de honor de la

Con su participación en este examen, los profesionales de la medicina buscan seguir sumando puntos a su record personal, para poder acumular la puntuación necesaria y optar por una de las plazas a las especialidades que ofrece el Ministerio de Salud en el presente año.

Previo al inicio del examen tuvo lugar un acto protocolar encabezado por Mateo Aquino Febrillet, rector magnífico de la UASD; Jorge Asjana, vicerrector docente; Emma Polanco; vicerrectora administrativa; Francisco Galarza, vicerrector de extensión; Francisco Vegazo, vicerrector de investigación y postgrado; Inocencio Mercedes, secretario general de la Universidad; Mauro Canario y Adalgisa Linares, decano y vicedecana de la Facultad de Ciencias de la Salud, respectivamente; Wilson Mejía, director de la Escuela de Medicina y Luís Tomás Oviedo, coordinador de la Oficina de Residencias Médicas.

Tanto el Rector como el Decano de la Facultad resaltaron la importancia de la actividad, por entender que de la selección adecuada de los participantes en el examen dependerá la calidad de los futuros especialistas con que contará el sector salud de nuestro país.



El doctor Mauro Canario durante su intervención

Hicieron énfasis en que la UASD debe convertirse en centro de promoción de salud, para que ésta deje de ser un privilegio de unos pocos y pase a convertirse en un derecho de todos en la República Dominicana.

Más de 2,600 médicos participan en Examen Nacional Único para aspirantes a Residencias Médicas

Escrito por Rafael Paez

Martes 08 de Marzo de 2011 14:17 - Última actualización Viernes 18 de Marzo de 2011 14:14

Al doctor Tomás Oviedo le correspondió dar al jurado examinador las explicaciones técnicas sobre la impartición del examen, tales como llenado del mismo, tiempo disponible para los participantes, coordinación para la solución de imprevistos, entre otras.



El Dr. Luís Tomás Oviedo explica al jurado examinador



Médicos en momentos respectivos del examen